



Transportistas se manifiestan con violencia en Uruapan y bloquean accesos; se niegan al teleférico

El líder transportista de Morelia, José Martínez Pasalagua, encabezó este domingo manifestaciones y bloqueos en Uruapan, ante la presentación que se tenía programada para este día sobre el arranque del megaproyecto del teleférico en esta ciudad. Las manifestaciones se tornaron violentas con agresiones además de golpear con sillas y palos las pantallas del evento.

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/transportistas-se-manifiestan-con-violencia-en-uruapan-y-bloquean-accesos-se-niegan-al-teleferico/>